

LE RAYON VERT LANDIRANAIS

Rapport Moral 2022

L'année 2022 n'avait pas bien commencé, report de l'assemblée générale au 2 avril, report du repas de la Saint Blaise, pas de lotos. Les activités ont été perturbées lors du premier trimestre. Puis le virus nous a laissé un peu de répit. Nous avons repris nos activités à compter du mois d'avril sans interruption jusqu'à la fin de l'année.

1) Bilan des activités 2022:

Repas et spectacles :

- Le repas de la Saint Blaise s'est tenu exceptionnellement au mois de mai. Le repas de la rentrée et celui de la poule au pot se sont déroulés aux dates habituelles. Les trois repas ont été préparés par la Relais Bazadais. Les prix pratiqués ont été jugés raisonnables même si une augmentation a eu lieu.
Le nombre de participants a été un peu inférieur aux années précédentes pour la Saint Blaise (124 personnes contre 158 en 2020) peut-être en raison du changement de date. Pour les deux autres repas la participation a également été plus faible (108 personnes et 125 personnes).
L'accompagnement musical des 3 repas n'a pas fait l'unanimité. Entre l'animation, le chant et la musique pour danser, le choix s'avère difficile.
- Un spectacle a été au programme en janvier 2022 aux Carmes à Langon. (Le Dindon de Feydeau). Nous avons acheté 30 places et seulement 26 personnes se sont inscrites ce qui a entraîné la perte de 4 places. Il devient difficile de prévoir le nombre de participants alors que les places doivent être achetées assez longtemps à l'avance.
- En décembre la sortie à l'Ange Bleu a enchanté les 60 participants avec le spectacle, quelques critiques ont été émises pour le repas.

Sorties et voyages :

- Le voyage aux Châteaux de la Loire du 3 au 5 mai s'est bien passé et tous les participants (27) ont apprécié les commentaires très intéressants et érudits de la guide. Ce voyage organisé par l'office de tourisme de Blois était bien équilibré entre les visites historiques et locales. Les repas étaient particulièrement soignés.
- Une sortie à Arcachon a eu lieu le 28 juin. Il y avait 46 participants. La visite nous a permis de voir le port et d'en savoir plus sur ses activités. La balade en bateau a eu le succès attendu.
- La traditionnelle journée à Lourdes a été programmée le 11 octobre. 26 participants.
- Une soirée pour le spectacle de la Bataille de Castillon était prévue pour la troisième fois. Elle avait été annulée une première fois en raison du mauvais temps, une seconde fois pour cause de Covid, et elle a été à nouveau annulée en 2022 pour cause d'incendie ! A suivre...

Lotos et jeux de société :

- Les 6 lotos prévus habituellement les dimanches après-midi n'ont pu avoir tous lieu en raison des restrictions du début d'année. Ils ont été organisés en mai, septembre, octobre et décembre et ils se sont bien déroulés. S'agissant de notre principale source de financement, 2 lotos en moins induisent une diminution des recettes.
- Les petits lotos avaient été arrêtés non seulement en raison des conditions sanitaires mais également parce qu'il n'y avait personne pour les organiser. Finalement Michelle Robin et Cathy Pujol en ont organisé un en novembre. Si la charge de travail n'est pas trop lourde, d'autres seront organisés mais le manque de bénévoles se fait cruellement sentir.
- Le jeudi après-midi est consacré aux jeux de société, belote, scrabble. Depuis quelques mois la fréquentation s'est accrue et il y a plus de nouveaux joueurs venus rejoindre les assidus.

Gymnastique, relaxation et marche :

- Depuis la rentrée de septembre le nombre de personnes inscrites à la gymnastique et à la relaxation s'est accru. Nous sommes dorénavant 40 inscrits et la participation est régulière, entre 20 et 30 à chaque séance.
- La marche a ses inconditionnels qui n'hésitent pas à faire 10 kilomètres même par temps mitigé. Il y a en moyenne 20 participants.

Art floral :

- Cette activité mensuelle animée par Michelle Robin a fonctionné toute l'année. Il y a environ 18 participantes ravies des bouquets réalisés.

Bus Bordeaux :

- Le bus pour Bordeaux est définitivement arrêté. Le nombre de participants était devenu faible, en moyenne 9 personnes et le coût du bus disproportionné. Si toutefois une demande se faisait jour, des trajets ponctuels pourraient être mis en place.

Gestion :

- Le nombre d'adhérents s'établit à 238 pour l'année 2022, cotisation réglée 10€. En 2019 le nombre d'adhérents était de 293, ce nombre semble difficile à atteindre de nouveau, les jeunes retraités nous faisant particulièrement défaut.
- Le comité de Direction dans sa réunion du 12 décembre a décidé de porter la cotisation à 15€, ce qui constitue une augmentation importante mais se situe dans la moyenne des cotisations des associations similaires.
- La diffusion des circulaires constitue un travail important et fastidieux. C'est pourquoi nous souhaitons les diffuser par messagerie autant que faire se peut. Si vous disposez d'une messagerie, nous vous remercions de l'indiquer. Par ailleurs, le prix du timbre ne cesse de grimper et les envois par courrier reviennent cher à l'association.

- Le manque de bénévoles se fait sentir, tant pour l'organisation des sorties que pour les lotos ou la confection des crêpes que nous vendons à cette occasion. Merci de venir aider les membres du bureau et rejoindre les bénévoles qui donnent de leur temps pour la satisfaction de tous.

2) Activités prévues en 2023 :

La nouvelle année s'annonce sous de meilleurs auspices que les 2 dernières et nous espérons reprendre le cours habituel de nos activités.

Le repas de la Saint Blaise aura lieu le dimanche 5 février, un repas de rentrée et le repas de la poule au pot seront également programmés.

Le spectacle Holiday on Ice est réservé pour le dimanche 5 mars.

Le voyage au Maroc aura lieu du 22 au 29 mars 2023.

Une sortie à la journée est prévue le mardi 25 avril en Armagnac, avec la visite guidée d'Eauze et une autre le mardi 20 juin à Angoulême. Les 2 programmes sont d'ores et déjà disponibles.

Nous allons essayer de reprogrammer une ultime fois la Bataille de Castillon en espérant enfin la voir !

Il est envisagé un voyage de 3 jours en Espagne fin septembre ou début octobre, le lieu reste à définir et bien sûr une sortie festive en décembre.

Les activités récurrentes sont maintenues selon les rythmes habituels, art floral, gymnastique, marche et jeux de société. Pour les lotos, de nouveaux bénévoles sont indispensables, faute de quoi une diminution du nombre de lotos est à envisager, d'où une diminution de nos ressources.

Ces différents projets nous laissent envisager une année bien remplie que nous souhaitons calme, sans virus et sans incendie.

Au cours de l'année le site internet sera mis en place. Nous avons touché une subvention spécifique de 1500€ pour nous aider à le financer.